

## **Peut-on concevoir une méthode standardisée pour évaluer la toxicité des insecticides sur l'abeille ?**

Je ne pense pas qu'il y aura de méthode universelle, unique. Alors, ce serait effectivement un grand rêve d'avoir une méthode qui permette de cerner absolument tous les aspects, tous les stades déjà du développement de l'abeille. Tous les troubles possibles et imaginables qu'on puisse observer sur l'abeille. Donc, on essaye au travers des méthodes qu'on élabore de cerner un maximum de choses. Mais aujourd'hui, on sait bien que c'est l'addition des différents tests, des différentes méthodes. C'est un ensemble de méthodes qui va permettre de cerner un certain nombre de cas de figure. Et c'est quelque chose qui est constamment en évolution.